



Les tendances sport et santé qui ont marqué 2020

Credit Suisse n'est plus à l'achat sur KBC | Target relevé pour UCB, argenx et AB InBev

Airbnb prié de signaler au fisc les revenus des loueurs belges

Stéphane Moreau paie pour échapper aux poursuites dans le dossier Ogeo

ACTU ENTREPRISES TECHNOLOGIE

Odoo veut recruter 1.000 personnes en 2021, dont 500 en Belgique

- TWITTER
- FACEBOOK
- WHATSAPP
- LINKEDIN
- E-MAIL
- SAUVER
- OFFRIR CET ARTICLE



Selon son CEO Fabien Pinckaers, "Odoo a pour ambition de faire pencher la balance en Belgique en se faisant une place parmi les géants de l'IT." ©BELGA

MAXIME SAMAIN | 10 décembre 2020 10:35

L'entreprise informatique wallonne Odoo poursuit son évolution à grande vitesse. Elle compte engager 1.000 personnes l'année prochaine.

Après avoir passé le cap des 500 employés en Belgique et du millième au niveau mondial cet été, Odoo compte purement et simplement **doubler ses effectifs**. Le développeur wallon annonce vouloir recruter 1.000 personnes, dont 500 en Belgique, **en 2021**.

5.000
EUROS

Odoo a lancé une nouvelle campagne de recrutement, avec une prime de 5.000 euros à l'engagement.

L'un des fleurons technologiques du pays veut "répondre à la demande du marché et changer la donne sur le grand échiquier de l'IT". Odoo **mise sur le succès de la nouvelle version de son logiciel de comptabilité** sortie il y a 2 mois, **et sur celui qui permet la création de sites internet**.

Des talents difficiles à trouver

Cette annonce fait écho aux plaintes du CEO d'Odoo, Fabien Pinckaers, concernant les difficultés à trouver des talents numériques en Belgique. Il se plaignait encore récemment dans une interview à L'ECHO du **manque de talents sur le marché belge**, mais aussi plus en amont. "Le **développement informatique n'est pas assez enseigné dans les écoles**, dès le plus jeune âge", selon Fabien Pinckaers.

Publicité



"Notre entreprise n'est plus tirée par une seule locomotive"

"Dans quelques mois, une personne sur trois sera actionnaire chez EASI", souligne Salvatore Curaba, président de cette société participative emmenée par ...



Une reconnaissance par-delà les frontières

Le prix de l'Entreprise de l'Année souffle ses 25 bougies cette année. L'occasion pour Patrick Rottiers et Marie-Laure Moreau (EY) de revenir sur les facteurs de succès ...

"Les salons sont des outils parfaitement complémentaires à une société digitale"

Dans un monde de plus en plus virtuel, les gens gardent "le besoin de se rencontrer physiquement au moins une fois par an", souligne Éric Everard, CEO d'Easyfair ...



"Le développement personnel sera au cœur de notre nouveau fonds thématique"

Pictet Asset Management vient de lancer un nouveau fonds thématique qui mise sur la formation, les soins & le soutien ainsi que les loisirs. Il investira dans le ...



... nous sommes convaincus que les bureaux du futur doivent être adaptés ...

L'actualité en un coup d'œil avec nos newsletters

Mordu d'actu ou investisseur chevronné, abonnez-vous à nos newsletters.



Votre portefeuille encore plus intelligent

Avec les nouvelles fonctionnalités de l'outil portefeuille, vous suivez encore mieux vos investissements.



Lisez L'Echo sur votre smartphone et tablette

Téléchargez gratuitement notre application.

 Apple App Store